

FPII

Pastikan Kesiapan Pengamanan Pilkada 2024, Polresta Banyuwangi Cek Ranmor Dinas

Hariyono - BANYUWANGI.FPII.OR.ID

Oct 9, 2024 - 20:08



BANYUWANGI - Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Tim Logistik Polda Jatim didampingi Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.S.I., M.H menggelar pengecekan kondisi dan kelengkapan kendaraan dinas, Rabu (09/10/2024).

Kegiatan pengecekan kendaraan dinas roda empat (R4) serta roda dua (R2) dari seluruh jajaran Polresta Banyuwangi yang berlangsung di Lapangan Giri Banyuwangi dipimpin langsung Ketua Tim AKBP Muhammad Ervan, S.I.K., M.H., selaku Kabagpal Rolog Polda Jatim didampingi Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra yang diwakili oleh Wakapolresta Banyuwangi AKBP Dewa Putu Eka D.



AKBP Dewa mengatakan, pemeriksaan berbagai kendaraan operasional, mulai dari mobil/motor patroli Satlantas, mobil/motor patroli samapta, mobil binmas, truk dalmas hingga mobil patroli Polsek jajaran serta kendaraan Bhabinkamtibmas dilakukan guna memastikan bahwa setiap kendaraan berada dalam kondisi prima dan siap digunakan untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkada berlangsung.

“Pengecekan ini adalah bagian dari langkah antisipatif kami untuk memastikan seluruh perlengkapan dan kendaraan siap digunakan kapan saja, terutama untuk mengamankan rangkaian Pilkada 2024,” ujar AKBP Dewa

AKBP Dewa juga menekankan pentingnya kesiapan personel dan perlengkapan dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif selama Pilkada. Dirinya berharap melalui pengecekan ini, pihaknya dapat memaksimalkan pengamanan dalam setiap tahapan Pilkada 2024 di Kabupaten Banyuwangi.

“Kita harus memastikan bahwa seluruh personel dan sarana pendukungnya siap menghadapi segala situasi dan kondisi. Keselamatan masyarakat adalah prioritas utama, sehingga kita perlu bersiaga sejak dini. Kami berharap dengan persiapan matang seperti ini, pelaksanaan Pilkada 2024 di Banyuwangi bisa berlangsung dengan aman, damai, dan tertib. Kami mengajak seluruh masyarakat untuk berperan aktif menjaga suasana kondusif di wilayah Banyuwangi kita tercinta ini,” harap AKBP Dewa

Kabagpallog Rolog Polda Jatim AKBP M. Ervan menjelaskan bahwa kegiatan pengecekan Ranmor R2 dan R4 ini dalam rangka menghadapi Ops Mantap Praja Semeru 2024 dan berharap untuk setiap kendaraan dijaga kondisinya karna kendaraan tersebut yang menunjang kegiatan kita dalam Operasi Mantap Praja Semeru 2024.

“Kegiatan pengecekan ini diharapkan dapat meningkatkan semangat dan kesiapsiagaan seluruh personel Polres dan Polsek jajaran dalam menghadapi berbagai potensi gangguan keamanan selama Pilkada,” tutup AKBP M. Ervan.

Dengan dukungan dari masyarakat dan kesiapan dari aparat keamanan, diharapkan Pilkada 2024 di Kabupaten Banyuwangi dapat berjalan lancar dan sukses. (***)